



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend Tagesbetreuung

**P155137**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Richtlinien über die Bewilligung und Aufsicht von Tagesheimen zur familienergänzenden Betreuung von Kindern vom 1. Oktober 2008 machen Aussagen über die Mindestanforderungen zur Qualität in den Tagesheimen. Die in Basel-Stadt geltenden Richtlinien sind vergleichbar mit Qualitätsrichtlinien in anderen Schweizer Städten wie z.B. Zürich und Bern. Die überwiegende Zahl der Anbieter von Tagesbetreuungsplätzen beurteilt die Anforderungen als fachlich gerechtfertigt und angemessen.

